

Medienmitteilung vom 12. Dezember 2018

## **Autobahn A1/Wiedlisbach: Auffahrkollision mit vier beteiligten Fahrzeugen**

**Am Mittwochmorgen ist es auf der Autobahn A1 bei Wiedlisbach zu einer Auffahrkollision mit vier beteiligten Fahrzeugen gekommen. Zwei Personen mussten zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden.**

Im stockenden Kolonnenverkehr kam es am Mittwoch, 12. Dezember 2018, gegen 7.30 Uhr, auf der Autobahn A1 bei Wiedlisbach in Fahrtrichtung Bern zu einer Auffahrkollision mit vier beteiligten Fahrzeugen. Zwei Personen wurden dabei verletzt und mussten zur Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Ausgelöst wurde der Unfall durch einen Lieferwagenlenker, der eine Kollision mit dem Heckbereich eines vor ihm fahrenden Autos nicht mehr verhindern konnte. Durch die Wucht des Aufpralles wurden zwei weitere Fahrzeuge in die Auffahrkollision involviert.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf  